

COMMUNIQUE N° 004/FODECC/ADM/DAF/SIGAMP/2024
DU 10 MAI 2024

Portant publication du résultat de l'Avis de Sollicitation à Manifestation d'Intérêt N°004/ASMI/FODECC/2024 du 12 avril 2024 pour la préqualification des cabinets pour l'audit comptable et financier des exercices 2023, 2024 et 2025 au Fonds de Développement des filières Cacao et Café (FODECC)

L'Administrateur communique :

Les cabinets suivants ont été sélectionnés pour l'Appel d'Offres National Restreint envisagé pour l'audit comptable et financier des exercices 2023, 2024 et 2025 au Fonds de Développement des filières Cacao et Café (FODECC).

Lesdits cabinets sont classés par Ordre de mérite ainsi qu'il suit :

N°	SOUSSIONNAIRE	NOTE OBTENUE	OBSERVATIONS
1	AUDITEC FOIRIER CONSULTING (AFC)	93/100	Pré-qualifié
2	AFRIQUE REVISION CONSEILS (ARC-AUDIT ET CONSULTING	91/100	Pré-qualifié
3	EB-PARTNERS AUDIT ADVISORY (EB-AUDIT)	83/100	Pré-qualifié

Fait à Yaoundé, le

L'Administrateur,

Ampliations :

- PCSPM/FODECC
- ARMP
- Chrono, archives



NENGUE Samuel Donatien

PRESS RELEASE N°004/PR/CCODEF/ADM/DAF/SIGAMP/2024
OF THE 10 MAI 2024

To publish the result of the Invitation for the Submission of Expression of Interest N°004/ISEI/CCODEF/2024 of 12th April 2024 for the pre-qualification of firms for the accounting and financial audit of the Cocoa and Coffee sub – sectors Development Fund from the year 2023 to 2024

The Administrator communicates:

The following Firms have been selected for the Restricted National Invitation for accounting and financial audit of the Cocoa and Coffee sub – sectors Development Fund from the year 2023 to 2025.

The said firms are classified by Order of Merit as follows:

N°	BIDDER	MARK	OBSERVATIONS
1	AUDITEC FOIRIER-CONSULTING (AFC)	93/100	Pre-qualified
2	AFRIQUE REVISION CONSEILS (ARC-AUDIT ET CONSULTING	91/100	Pre-qualified
3	EB-PARTNERS AUDIT ADVISORY (EB-AUDIT)	83/100	Pre-qualified

Done in Yaoundé, the

The Administrator

Ampliations :

- PSTB/CCODEF
- PCRA
- Chrono, archives



NENGUE Samuel Donatien